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El tren se ve más cerca
El PSOE pacta una enm ienda transaccional con IU y consigna 1 m illón de euros en los Presupuestos 

Generales del Estado de 2009 para el proyecto de obra - Los ediles de IU, Angel V ela y  Esther 
Trujillo, celebran el paso dado - El alcalde, Carlos Cotillas, espera que no ocurra lo m ism o que con la 

enm ienda presentada en el año 2004

Última reunión de la Comisión de Seguimiento del Tren.
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Licitada la 
redacción del 
proyecto del 
nuevo Ponce 
de León

EL PERIÓDICO

El pasado 14 de 
noviem bre se publicaba  
en el D iario O ficial de 
C astilla-L a M ancha la 
resolución por la que se 
licita la redacción del 
proyecto para la 
sustitución  del colegio  
público de Educación  
E special Ponce de 
León. La redacción de 
este proyecto se ha 
licitado en cerca de
140.000 euros. La Junta  
de C om unidades tiene  
desde hace aflos'el 
com prom iso de dotar  
de nuevas instalaciones  
a este centro de 
educación especial.
Para la construcción  
del nuevo ed ificio , el 
A yuntam iento ha 
cedido una parcela de 
ocho mil m etros en la 
calle Brandy. El PSOE 
local ha em itido una 
nota de prensa para 
congratu larse de esta 
noticia y de la 
adjudicación de la 
nueva guardería.

CARLOS MORENO

La integración ferroviaria 
de Tom elloso/A rgam asilla 
de Alba en la línea de AVE 
Madrid-Jaén se vuelve a ver 
más cerca. El PSOE pactaba 
el 5 de noviembre en la Co
misión de Presupuestos del 
Congreso de los Diputados 
una enmienda transaccional 
a partir de la presentada por 
IU para realizar el proyecto 
de obra. La coalición recla
maba inicialmente una con
signación de 4 millones de 
euros que se redujo a 1 m i
llón, es decir, una cuarta par
te, pero cuatro veces supe
rior a la presentada por el PP 
que se cifraba para el mismo 
concepto en 250.000 euros. 
Tras el acuerdo de la com i
sión, la enmienda 1841, de
nom inada Enlace Intrarre- 
gional Alcázar de San Juan- 
T om elloso-A rgam asilla de 
Alba-M anzanares, fue ratifi
cada por el Pleno del Con
greso de los Diputados una 
semana más tarde, por lo que 
figura en el proyecto de ley 
de Presupuestos Generales 
del Estado de 2009 remitido 
al Senado.

Una vez conocida la noti
cia, la Comisión Comarcal 
de Seguimiento del Tren se 
reunió el 14 de noviembre 
en el Ayuntamiento de To
melloso por iniciativa de IU. 
La Comisión acordó redac
tar un manifiesto que se hará 
público  en princip io  este 
viernes 21 de noviem bre. 
Asimismo, insistió en agili
zar la celebración de la en
trevista solicitada con el con
sejero de Presidencia, José 
Valverde.

En la motivación de la en
mienda aprobada, IU argu
mentaba que “además de ser 
una demanda y una necesi
dad de todos los municipios 
de esta comarca, ha sido pro
mesa electoral y motivo de 
discusión y acuerdos en los 
últimos años, con acuerdos 
de Pleno de los Ayuntam ien
tos de Tomelloso y Argama- 
silla de Alba, recogiendo así 
el sentimiento y las aspira
ciones de sus ciudadanos 
manifestadas de forma reite
rada y rotunda desde el año 
1999”. IU también recorda
ba los acuerdos adoptados 
por la Diputación Provincial

y el Pleno de las Cortes de 
C a s til la -L a  M an ch a  que 
aprobaron la inclusión de To
melloso y Argamasilla en la 
línea M adrid-Jaén, y las pro
mesas electorales del presi
dente del Gobierno, José Luis 
Rodríguez Zapatero; del pre
sidente del Congreso, José 
Bono; del presidente regio
nal, José M aría Barreda; del 
presidente de la Diputación, 
Nemesio de Lara; y de dipu
tados y diputadas del PSOE 
de Ciudad Real.

El concejal de IU, Angel 
V ela , ex p licab a  que “ IU 
planteó en el Congreso más 
de un centenar de enmiendas 
y le fueron aceptadas 17 por 
una valor de 40,5 millones 
de euros. Entre esas enm ien
das estaba la del tren por To
m elloso/Argam asilla” . Vela 
considera que “este acuerdo 
político es importante. Aho
ra hay que esperar las con
clusiones del estudio de via
b ilidad , que lógicam ente, 
debe decir que sí, para que 
luego se avance en la redac
ción del proyecto y las obras

puedan comenzar cuanto an
tes” .

Vistos los antecedentes con 
aquella enm ienda, también 
de IU, que se presentó en el 
año 2004 y de la que nada 
más se supo, tanto Vela como 
la concejala de IU en Arga
masilla, Esther Trujillo, re
comendaban cautela y pru
dencia. “Es cierto que ahora 
la posibilidad es más real 
-señalaron-, pero hay que ir 
paso a paso y continuar tra
bajando todos jun tos para 
conseguir el tren, una infra
estructura vital para nuestra 
com arca” .

“Sería de juzgado de guar
dia -añadieron- que se repi
tiera el triste episodio del es
tudio informativo consigna
do en los PGE de 2005. Pen
samos que un millón de euros 
puede ser suficiente para re
dactar el proyecto de una in
fraestructura que discurrirá 
por terreno llano” .

Más escéptica se mostró la 
concejala y diputada regio
nal del PP, Carmen Casero, 
“en principio es una noticia

que nos produce alegría, pero 
hay que esperar a ver qué 
m ovim ientos se producen. 
M e resulta chocante que el 
presidente Barreda dijera el 
mismo día que se aprobó la 
enmienda que le parecía muy 
difícil” .

Por su parte, el alcalde, Car
los Cotillas, considera que el 
PSOE ha aprobado la en
m ienda del tren a regaña
dientes y por la presión exis
tente. Cotillas contestó a la 
secretaria de O rganización 
provincial del PSOE, Blanca 
Fernández, asegurando que 
“si queremos hacer historia, 
pues hagamos historia, por
que lo de Aznar y Cascos ya 
no cuela” . Así, recordó el 
acuerdo firmado por Bono y 
Cascos en A lcázar de San 
Juan en 2001 en el que se 
estipuló que el trazado se de
finiría de común acuerdo en
tre Fomento y la Junta de 
Com unidades, “pero Bono 
nos excluyó”, además de re
cordar el incumplimiento de 
Zapatero, Barreda y Bono, 
una vez que el PSOE ganó 
las elecciones de 2004 y lo 
ocurrido con una enmienda 
de IU presentada esa mismo 
año, “de la que jam ás se 
supo”, y la licitación de las 
obras del tram o A lcázar - 
M anzanares en 2006.

C o tilla s  rep licab a  así a 
Blanca Fernández quien en 
nota de prensa aseguraba, a 
p ropósito  de la enm ienda 
aprobada, que “todo hubiera 
sido más fácil si en su m o
mento, cuando se definió el 
trazado inicial por el Gobier
no del PP, se hubiera hecho 
contando con Tomelloso” .

MARCA Y MODELO AÑO EQUIPAMIENTO

FIAT GRANDE PUNTO 2006 FULL EQUIP
ALFA R O M E 0 147 2004 FULL EQUIP '
RENAULT LAGUNA 2003 FULL EQUIP
FIAT STILO RANCHERA 2005 FULL EQUIP
RENAULT OLIO 2008 NUEVO
RENAULTSCENIC 2002 . . . FULL EQUIP. . .
SEAT CÓRDOBA TDI 2004 FULL EQUIP
BMW 5301 2000 FULL EQUIP
O PELCORSA 2005 FULL EQUIP
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